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Erfahrungen der Stadtverwaltung Quickborn die Grundbedingung für einen weiteren, 
zügigen Fortschritt bei der Verwaltungsdigitalisierung. 

Nur wenn bereits die Antragseinreichung und die Bescheidausgabe zum eingereichten 
Antrag auf elektronischem Weg möglich sind, wird sich auch die interne elektronische 
Verarbeitung nach und nach dauerhaft durchsetzen. Der Verwaltung wird es jedoch auch 
dann weiterhin möglich sein, Personen, welche nicht am elektronischen Schriftverkehr 
teilnehmen können oder wollen, die entsprechenden Schriftstücke in Papierform 
zukommen zu lassen. Die aktive Mitwirkung verschiedener Fachverfahrenshersteller ist 
unabdingbar. 

Mit freundlichen Grüßen

gez. Thomas Beckmann 
Bürgermeister 
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